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Aos vinte e nove de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e vinte minutos, realizou-se a
trigésima primeira reunião extraordinária do Colégio de Dirigentes (CODIR) do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia de Minas Gerais, sendo a quinta reunião da gestão 2023- 2027. A reunião
ocorreu no formato presencial, sob a presidência do Reitor, Prof. Rafael Bastos Teixeira . Esta reunião
contou com a presença dos seguintes dirigentes: Pró-Reitores: Heloisa Cristina Pereira, Pró-Reitora de
Gestão com Pessoas; José Roberto de Paula, Pró-Reitor de Extensão, Esporte e Cultura; Gislayne Elisana
Gonçalves Pró Reitora de Inovação, Pesquisa e pós Graduação, Mário Luiz Viana Alvarenga , Pró-Reitor
de Ensino e Assuntos Estudantis. Fernanda Honorato Pelegrini Pró-Reitora de Administração e
Planejamento e Rainer de Paula, Diretor de Planejamento e Orçamento. Ainda, o Diretor do campus do
IFMG: Flávio Rocha Puff, São João Evangelista; Gustavo Pereira Pessoa, representante do campus Ibirité;
Humberto Coelho de Melo, Piumhi; Humberto Garcia de Carvalho, Bambuí; João Victor Carvalho
Tereza, Conselheiro Lafaiete; Luciano Vilas Boas Espiridião, Ponte Nova; Alex Fernandes, Ipatinga;
Maria das Graças de Oliveira, Ribeirão das Neves; Niltom Vieira Junior, Arcos; Patrick Santos de
Oliveira, Formiga; Reginato Fernandes dos Santos, Ouro Preto; Reginaldo Vagner Ferreira , Betim;
Sabrina Sá e Sant’Anna dos Santos, Sabará; Tonimar Domiciano a Senra  Governador Valadares;
Wemerton Luís Evangelista diretor Santa Luzia; Daniel França Fonseca, Itabirito e; Robert Cruzoaldo
Maria, Diretor Congonhas, Paloma Maira de Oliveira lima diretora do Polo de Inovação, Haroldo
Lacerda de Brito Ouro Branco. O Reitor cumprimentou os (as) dirigentes, agradecendo a presença de todos
(as) e apresentou os pontos de pauta para essa reunião: 1- Apresentação da Plataforma Integra. 2-Seguro
Estudantil, 3-Apresentação da minuta dos processos seletivos, 4-Informes PROEX e DTI, 5-Setor de
inclusão. Iniciando a primeira parte da pauta, houve a participação do servidor Rodrigo Noll, pertencente ao
Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul e responsável pela Plataforma
Integra. Foi apresentado o histórico da Plataforma Integra, destacando-se o IFMG como o segundo a aderir
ao projeto, logo após o IFSP. Hoje são 31 institutos e 2 CEFETs. A Plataforma Integra visa estimular a
execução de pesquisas e propiciar à sociedade a possibilidade de acesso a pesquisas e projetos. Ressaltou-se
que a Plataforma não visa suplantar o SUAP, que é principalmente interno, e sim dar visibilidade, como uma
vitrine tecnológica. Rodrigo Noll informou que a Plataforma possui os seguintes serviços: prestação de
contas, consultoria e mentoria; ela não é utilizada para protocolar os projetos, mas todo o processo de
desenvolvimento pode ser gerenciado na Plataforma Integra – essa parte da gestão é o “coração do portal”.
Ele esclareceu que são várias plataformas integradas e todos os dados são recuperados automaticamente. No
IFRS as parcerias começam pela Plataforma Integra, condição que também é almejada pelo IFMG. Nesse
momento Heloisa perguntou como acessar a Plataforma, então Rodrigo respondeu que seria enviado um link
e afirmou que os gestores já estão cadastrados. Ele pontuou que falta dar o próximo passo, que seria a
incorporação e o conhecimento da rede. Para este passo é importante amarrar alguns processos ao uso do
portal. Na segunda parte da pauta, José Roberto apresentou o andamento da contratação do seguro estudantil.
Devido a alguns problemas apontados pelo TCU, desde 2018 não há seguro coletivo. Entretanto agora há
perspectiva de retomada. Várias Pró-Reitorias fizeram estudos para encontrar soluções e a licitação está em
andamento com alguns orçamentos já providenciados. José Roberto destacou que enviará a apresentação para
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os diretores e seguiu apresentando os números aproximados que são de 140.000.00 por contratação (0,48 p/
aluno). Sabrina perguntou qual seria o procedimento, ao que ele respondeu que a própria direção ligaria para
a seguradora e assegurou que será enviado um passo a passo para a utilização do seguro. Os segurados
seriam todos os alunos regularmente matriculados. Rafael comentou sobre o quanto esse passo é importante
para uma maior segurança de toda a comunidade escolar. Neste ponto da reunião Rafael pediu licença para
sair, pois tinha outra reunião já marcada com o Prefeito, à qual seria acompanhado por José Roberto. A partir
de então, iniciou-se a apresentação do Pró Reitor Mário com a minuta dos processos seletivos da Comissão
dos processos seletivos (COPESE). Ele informou que houve alteração no formato e que agora podem ser 4
servidores remunerados ou o presidente pode ser o diretor e ressaltou que a ideia é ter uma representação
local de cada curso, o que é interessante principalmente para a divulgação. As representações tem um papel
consultivo e quem é remunerado assume também a responsabilidade pela execução. Ele apresentou a ideia de
passar pelo conselho acadêmico, com o intuito de respaldar as escolhas da comissão, mas ficou decidido que
este ponto seria retirado da minuta. Mario ressaltou que o edital desse ano vem com várias novidades e está
mais objetivo e claro. Relatou que há um acordo prévio entre os IFs para realização das provas no mesmo dia
e que, provavelmente, no futuro seja possível uma prova única. Enfatizou a necessidade de um suporte á
matrícula para evitar a grande quantidade de processos judiciais, ao que Sabrina lembrou que a quantidade
de documentos é muito grande e a análise de renda extremamente trabalhosa, no que todos concordam. Foi
apontada a necessidade de capacitação em três linhas: cotas como política pública, sistema de matrícula e
orientação aos candidatos. Sabrina sugeriu uma padronização no tempo de entrega dos documentos.
Humberto aproveitou para comentar que em Bambuí a assistente social auxilia os alunos com a matrícula, o
que facilita muito o processo. Sabrina perguntou se pode ser exigido o CAD Único no edital e Mário
respondeu que sim, mas que é preciso estudar melhor a questão. Neste ponto Reginato comentou que é
preciso definir melhor o conceito da renda. Foi informado que para os novos cursos entrarem no edital, o
prazo de envio das informações seria até 14/06, pois é preciso passar pelo CONSUP e uma segunda vez pelo
conselho acadêmico, além da consulta pública. Fátima informou que, para isso acontecer, as informações
deveriam ser enviadas até 05/06. Entretanto, sugeriu que seria mais seguro marcar uma reunião
extraordinária. Nesse caso a convocação teria que ser feita com 5 dias de antecedência. A quarta parte da
reunião foi destinada a apresentação do Diretor de Tecnologia da Informação Márcio, que informou sobre a
composição do Comitê de TI, que está expirada. Lembrou que existem muitas pautas importantes como, por
exemplo, os investimentos e, ressaltou que estes devem integrar o plano estratégico do IFMG e apontou a
necessidade de definir como serão feitas as indicações. Também informou que está sendo elaborada uma
política de segurança da informação. Na última parte da reunião, Heloisa e Monica falaram sobre a abertura
de vagas para maiores de 60 anos, prática que poderia ser uma forma de inclusão e de preenchimento das
vagas ociosas. A proposta teve ótima aceitação e Reginato sugeriu que já fosse incluída no próximo edital.
Então Heloisa informou que iria verificar a legislação e Mário afirmou haver tempo hábil. Sabrina comentou
sobre um projeto de tecnologia para 3ª idade em Sabará, o qual obteve muito sucesso. Reginaldo aproveitou
o momento para falar sobre o período em que trabalhou com Monica e relatou como ela teve um papel
crucial nos projetos de inclusão em Betim, ao que Heloisa reforçou dizendo que ela está fazendo grande
diferença no PROGEP. Então Monica falou sobre como as licenças por questão de saúde estão ocorrendo em
grande número, o que levou à ideia do coletivo “Cuidar de Quem Cuida”. Após as explicações sobre o
projeto, ela distribuiu os livros doados, um para cada campus. Heloisa informou que levou a questão das
licenças por motivo de saúde ao MEC, e espera que seja possível haver substituição em alguns casos. Depois
Heloisa informou que era preciso enviar os perfis dos técnicos a tempo para o MEC e que o próximo
concurso estava praticamente fechado. Ela aproveitou para falar sobre a imersão com novos servidores e
disse que a PROGEP e outras Pró-Reitorias estão abertas a imersão. Por fim, falaram sobre o curso de
comunicação não violenta e Reginato disse que gostou muito; sugeriu que fosse ampliado a todo o IFMG e
que fosse de 20h. Neste ponto, Fátima comentou sobre a participação de Marina Contarine no evento da
CGU sobre comunicação não violenta e tratamento de denúncias nas ouvidorias. Nada mais havendo a ser
tratado a Pró- reitora Heloisa agradeceu a participação dos dirigentes e a reunião foi encerrada às 16 horas.
Assim, eu, Valdineia Rose Morais, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e
demais participantes.

Ata de Reunião 1986989         SEI 23208.002150/2024-11 / pg. 2



 

Documento assinado eletronicamente por Valdineia Rose Morais, Assistente em Administração, em
06/08/2024, às 09:49, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Rafael Bastos Teixeira, Reitor do IFMG, em 06/08/2024, às
10:06, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Luciano Vilas Boas Espiridiao , Diretor(a) Geral, em
06/08/2024, às 10:11, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Haroldo Lacerda de Brito , Diretor(a) Geral, em
06/08/2024, às 10:23, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Tonimar Domiciano Arrighi Senra , Diretor(a) Geral, em
06/08/2024, às 10:27, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Humberto Coelho de Melo , Diretor(a) Geral, em
06/08/2024, às 11:09, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Wemerton Luis Evangelista, Diretor(a) Geral, em
06/08/2024, às 11:17, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Mario Luiz Viana Alvarenga , Pró-Reitor(a) de Ensino e
Assuntos Estudantis, em 06/08/2024, às 11:35, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de
2020.

Documento assinado eletronicamente por Patrick Santos de Oliveira , Diretor(a) Geral, em
06/08/2024, às 13:02, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Joao Victor Carvalho Tereza , Diretor(a) Geral, em
06/08/2024, às 13:18, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Reginaldo Vagner Ferreira, Diretor(a) Geral, em
06/08/2024, às 13:43, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Niltom Vieira Junior, Diretor(a) Geral, em 06/08/2024, às
14:03, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por HELOISA CRISTINA PEREIRA, Pró-Reitor(a) de Gestão
com Pessoas, em 06/08/2024, às 15:40, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.
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Documento assinado eletronicamente por Reginato Fernandes dos Santos , Diretor(a) Geral, em
06/08/2024, às 18:05, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Gustavo Pereira Pessoa, Diretor(a) Geral, em 06/08/2024,
às 20:18, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Sabrina Sa E Sant Anna dos Santos , Diretor(a) Geral, em
07/08/2024, às 09:38, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Fernanda Pelegrini Honorato Proença , Pró-Reitor(a) de
Administração e Planejamento, em 12/08/2024, às 11:42, conforme Decreto nº 10.543, de 13 de
novembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.ifmg.edu.br/consultadocs informando
o código verificador 1986989 e o código CRC 027321B1.
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